

Jean est né à Haïti. Il vient à la prière des malades depuis mars 2008 grâce à un ami qui lui a fait connaître cette prière en lui disant que Dieu pourra le guérir. Jean avait en effet depuis deux ans une douleur constante à la poitrine gauche, ainsi que dans l'oreille gauche. Suite à une parole de connaissance affirmant que le Seigneur guérissait quelqu'un à la poitrine, la douleur a totalement et définitivement disparu. Sa douleur à l'oreille a fortement diminué, mais elle n'est pas intégralement guérie.

En 2010, grâce au Seigneur – c'est toute une histoire extraordinaire -, il a rencontré Marie qui est aussi née à Haïti. Marie a perdu sa maman 9 ans et son papa à 14 ans. Une des dernières paroles de son père a été avant de mourir : « Je serai toujours avec toi ! »

Jean et Marie se sont aimés et ils ont décidé de se marier à l'église. Mais Jean ne savait pas que Marie avait une sorte de lèpre sur le pied, des tâches qui suintaient de l'eau et du pus et qui la grattaient beaucoup. Comme Marie ne pouvait pas venir à la prière des malades à cause de son travail, Jean est venu prier pour elle. Quand le Saint Sacrement est passé devant lui, il a présenté sa photo à Jésus et il y a eu une parole qui disait qu'il y a dans l'assemblée une personne qui vient prier pour une autre personne qui a une sorte de lèpre. Marie a été guérie à la suite de cette parole. Elle n'a plus de pus et les tâches, qu'elle avait sur le pied, s'estompent progressivement.